FDP-Fraktion

(Anfrage Nr. 15-0564/2018)

Eingereicht am 01.03.2018 um 08:16 Uhr.

Weitere Planungen zur Lange-Feld-Straße

Der Abschnitt der Lange-Feld-Straße zwischen künftiger Feuerwache und Bemeroder Straße

ist mittlerweile erneuert. In der Sitzung des Bezirksrates am 14. Februar haben Vertreter der Stadt und der Deutschen Bahn AG über den weiteren Fortgang der Baustelle bis zum Sommer berichtet, der zeitweilige Sperrungen der Straße auf Höhe der Eisenbahnbrücke beinhaltet.

Der Zustand der Strecke zwischen Eisenbahnbrücke und künftiger Feuerwache hat sich abermals verschlechtert. Es ist jetzt zeitnah eine Umsetzungsplanung vorzulegen, wie der Endzustand bis zur Eisenbahnbrücke aussehen wird und wann er verwirklicht wird. Dabei ist die Funktion der Straße als Eingang nach Kirchrode und Zufahrt zu Feuerwehr und

Vinzenzkrankenhaus, aber auch die derzeit unbefriedigende Situation für Radfahrer und Fußgänger zu berücksichtigen, die aktuell keine zufriedenstellende Zuwegung mit Beleuchtung zur Linie 6 haben.

Ein entsprechender Beschluss des Bezirksrates vom 13. Dezember ist bisher nicht umgesetzt.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

- 1. Wie beurteilt die Verwaltung den aktuellen Zustand der Lange-Feld-Straße zwischen künftiger Feuerwache und Eisenbahnbrücke?
- 2. Welche Perspektiven sieht die Verwaltung zur Entwicklung dieses Abschnitts?

18.63.06. Hannover / 01.03.2018